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Anfrage 
 
der Abgeordneten Douglas Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen 
an den Bundesministerin für Bildung‚ Wissenschaft und Forschung 
betreffend Direktor_innenbestellungen an PHs 
An einigen Pädagogischen Hochschulen endet in absehbarer Zeit die Funktionsperiode der 
bestellten Direktor_innen (gem. HG 2005 § 13 Abs.3). Bisher ist nicht ausreichend klar, auf 
welchem Stand sich die dahingehenden Bewerbungsverfahren befinden und ob es bereits 
Reihungsvorschläge der rechtlich zuständigen Hochschulräte (gem. HG 2005 §12 Abs. 9 
lit.1) für die Neu- bzw. Nachbesetzung gibt. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

Anfrage: 
 
 

1. Wie lange dauerten die Bewerbungsverfahren (von der Ausschreibung bis zur Ernennung) 
an den PHs in den Jahren 2013 - 2018? Bitte um differenzierte Darstellung nach PH und 
Jahr. 

2. Wie lange vor Ende der jeweiligen Funktionsperiode wurden in den Jahren 2013 - 2018 die 
neuen Direktor_innen ernannt bzw. bekannt gegeben? Bitte um differenzierte Darstellung 
nach PH und Jahr. 

3. Wurde bei den Bestellungen in den Jahren 2013-2018 immer der Vorschlag des      
Hochschulrates berücksichtigt? Bitte um differenzierte Darstellung nach PH und Jahr. 
 

a. Wenn nein, aus welchen Gründen nicht? Bitte um differenzierte Darstellung nach     
PH und Jahr. 

4. An welchen PHs endet bis Ende September 2019 die Funktionsperiode der aktuellen   
Direktor_innen? 
 

a. Wann wurden bzw. werden diese Stellen ausgeschrieben? Bitte um differenzierte 
Darstellung nach PH. 
 

b. Wie viele und welche Bewerber_innen gab bzw. gibt es? Bitte um differenzierte 
Darstellung nach PH. 
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c. Gibt es bereits Vorschläge des Hochschulrates? Wenn ja, welche? Bitte um      
differenzierte Darstellung nach PH. 
 

d. Werden Sie sich an diese Vorschläge halten? Bitte um differenzierte Darstellung 
nach PH. 
 

e. Warum wurden bisher noch keine Direktor_innen ernannt? 
 

f. Wann werden Sie den/die neue Direktor_in ernennen? Bitte um differenzierte 
Darstellung nach PH. 
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